

En el evento participaron como ponentes los expertos Mar Romera y Roberto Aguado.

## **El alcalde asiste a la inauguración de la Escuela de Familias del Colegio Arcadia**

**Vva. de la Cañada, 30 de nov.2016.-** El alcalde, Luis Partida, asistió en la tarde de ayer al acto inaugural de la Escuela de Familias del Colegio Arcadia. En el evento participaron Mar Romera y Roberto Aguado, dos expertos reconocidos internacionalmente en el ámbito de la Inteligencia Emocional. “Mi enhorabuena al equipo directivo y docente del Colegio Arcadia por la puesta en marcha de iniciativas tan interesantes como ésta que, sin duda, son de gran ayuda para padres y madres y contribuyen a mejorar la enseñanza”, señaló el regidor, acompañado por el presidente del colegio César Cimbrón, y concejales de la Corporación Municipal.

El colegio Arcadia es un centro privado-concertado que se encuentra ubicado en la urbanización villanovense de La Raya del Palancar. Abrió sus puertas en el año 2004 y abarca desde la Escuela Infantil hasta Ciclos Formativos de Grado Superior. En él cursan sus estudios un millar de alumnos.